

Gradignan, le 22/03/2025

Ce vendredi 21 mars, vers 22h, plusieurs véhicules appartenant aux personnels ont été incendiés sur le parking de l'établissement.

Suite à l'intrusion d'individus sur le domaine, deux véhicules stationnés sur le parking ont été incendiés et ont fini entièrement détruits par les flammes.

Trois autres ont également été endommagés par la chaleur. L'intervention rapide des pompiers a permis d'éviter une propagation à l'ensemble des véhicules présents ce soir-là.



Jamais les agents du centre pénitentiaire de Gradignan avaient été victimes d'un tel agissement. Cet acte criminel, d'une lâcheté absolue, n'est cependant pas surprenant. Dans un communiqué daté du 17 février dernier, l'**UFAP UNSa Justice** alertait sur l'absence de sécurisation de l'accès au domaine pénitentiaire. Plusieurs dégradations commises en plein jour sur le véhicule d'un agent avaient déjà été constatées.

Cette opération d'intimidation aurait pu virer au drame, car, au même moment, plusieurs personnels et leurs familles participaient au loto de l'amicale à proximité du parking.



Cet acte lâche soulève de vives préoccupations quant à la sécurité des agents et de leurs biens.

L'**UFAP UNSa Justice** constate l'incapacité de l'administration et la négligence de ses dirigeants dans leur obligation à assurer la sécurité de l'établissement et du domaine pénitentiaire !

La sécurisation du domaine doit s'accélérer et être à la hauteur des besoins de l'établissement et des attentes du personnel. L'**UFAP UNSa Justice** exige des actes forts et des résultats rapides ! **L'intégrité physique et morale des personnels en dépend !**

L'**UFAP UNSa Justice** condamne avec la plus grande fermeté cet acte criminel et apporte tout son soutien à l'ensemble des collègues.

L'UFAP UNSa JUSTICE, L'ENGAGEMENT QUOTIDIEN AU SERVICE DU TERRAIN !



L'UFAP UNSa Justice
Bordeaux Gradignan

35 ans d'engagement au service du terrain